



本校
ホームページ
QRコード

三泗小・中学校書写展・美術展

今月、四日市市文化会館において第59回三泗小・中学校書写展覧会ならびに第61回三泗小・中学校美術展覧会が開催され、本校代表生徒の作品も出展されました。



(書写展の写真は名前の部分を修正しています。)

毎年、上記の展覧会を見に行きますが、各校どの作品も感心させられるものばかりでした。

まず、書写展の作品は、いずれの作品もとても丁寧に書かれていました。会場では市教育委員会の関係者の方からも、「(大池中学校から出展された書は)伸びやかな、良い書ですね」と声をかけてもらいました。その書を見る人の心を動かす見事なものでした。

美術展の作品については、細部まで丁寧に描かれ(取り組まれ)、仕上げまでに相当時間がかかったのだろう…と感じるものばかりでした。

私自身に専門的な知識はありませんが、素人が見ても、どの作品からも制作者の思いが伝わってくるような気がしました。

学校にも生徒による作品がいくつか掲示されています。本通信やホームページでもいくつか紹介していますが、ぜひ、機会があればご覧になっていただき、その作品からいろいろなことを感じていただけたらと思います。

人権フォーラム(1年生)

1月30日(木)午後、1年生の代表が『人権フォーラム』に参加しました。この会は、校区の3小学校の6年生と人権について話し合いを行うものです。今回、中学校1年生各学級の代表が、県小学校と三重小学校へ行き、6年生と対面形式で話し合いました。(三重北小学校6年生は、バスで県小学校まで来てくれました。)

話し合いは、グループ別に中学生が司会をして進められました。例えば、『Aさんの家では〇〇を使ってご飯を食べるが、Bさんの家では△△を使って食べるなど、いくつかの場面を比較し、その違い(見方や考え方)についてどう考えるか?』などの課題について意見を交流していました。今回話し合った内容等については、今後、1年生のなかで共有していく予定です。参加した中学生は、しっかりと自分の役割(司会等)を務めていました。小学生の笑顔もたくさん見られました。安心して参加していました。



自転車通学「安全確認」



- ・自転車は1列で走行します! 2列3列で並走しません!!
- ・人や車の近く、曲がり角ではスピードを落とし、「止まれ」の交差点では一旦停止します!
- ・通学以外での自転車利用時にもヘルメットを着用しましょう!